

Continúa conflicto entre transportistas en Zamora

El Sol de Zamora

POR JORGE ZIMMERMANN MIRELES

ZAMORA, Mich. (OEM-Infomex).- Hasta el momento no ha habido respuesta de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) estatal al conflicto que está creciendo entre agrupaciones de transportistas, que realizan labores de acarreo para la construcción de la autopista Zamora-La Piedad, el problema va en aumento y se han dado ya seis suspensiones de labores, lo que afecta el avance de esta obra.

Julio Gerardo Govea Zamudio, representante del Sindicato de Camioneros de Zamora, adherido a la CTM, y Arturo de la Paz Vázquez, dirigente regional de esta agrupación en La Piedad, informaron que hay una or-

ganización foránea, la "Rodolfo Bastida Marín", que está creando conflictos y entorpeciendo las labores que se deben estar realizando.

Señalaron que pese a que las agrupaciones que representan y dirigen tienen los contratos formales y oficiales ante la empresa Autovías de Michoacán S.A. de C.V., encargada de efectuar la construcción de la autopista, la otra organización se ha entrometido y busca obtener un elevado porcentaje de participación.

Explicaron que la parte que está generando conflicto trae personal de Morelia, Zacapu y Puruándiro, con lo cual pretende desplazar a la mano de obra de esta zona.

FOTO: EL SOL DE ZAMORA / OEM-INFORMEX



» EL SINDICATO de Camioneros de Zamora ha hecho paro de labores en seis ocasiones por el conflicto existente.

